

# かけはし

第 60 号

発行日 平成20年10月15日  
発行行 イシノ療護園  
編集題 イシノ療護園編集委員会  
字 和田正一

## 夏の残像。

納涼祭担当 石関 浩幸

去る8月22日、第25回納涼祭を開催しました。今年の夏は雷雨が多く、担当としては天気が心配でしたが、雨に降られる事もなく、多くの来場者に恵まれた事を嬉しく思います。そして、盛大な祭の演出に向けて、民謡VT・琴友会(大団)・17区カラオケ、舞踊愛好会・太陽の家・CoCoRo・上州ろう太鼓心響様達と多くの関係者の皆様には、祭りに華を添えて頂き有難うございました。  
⑥の写真、左側は参加賞の田村さん・右側は理事長賞の小宮さん



CoCoRo より

群馬県在住の、小4から中3までの8人グループで様々なイベントへの参加とCDの発売等の活動をしています。『今日も楽しく唄う事ができました。CoCoRoの歌と踊りで皆さん少しだけ元気になれたのなら嬉しいです。私達も頑張りますので、皆さんも元気でいて下さい。』

## 熱かつた！納涼祭

今年の納涼祭は、例年の蒸し暑さではなく風が寒く感じる程でしたが、太鼓にCoCoRoなど気持ちの熱くなる催し物と祭の最後を飾る花火は、とても綺麗でした。  
⑥の写真、開始を待つ皆さん。何故かピースの人も…



障害者支援施設 イシノ療護園  
〒370-0535  
群馬県邑楽郡寄木戸1070  
TEL 0276-63-7652

イシノ療護園の母体の法人「豊延会」の新しいホームページアドレスを記載しました。お気軽にアクセスして下さい。

<http://www.houenkai.jp/> (平成20年11月 変更予定)

## カラオケ大会

### 入賞・参加者コメント

#### 【理事長賞】

小宮 邦夫 (くちなみの花) … 『初めての舞台で緊張しましたが、想像より楽しかったです。でも寒かったね～。』

#### 【施設長賞】

笠原 千代 (ここに幸あり) … 『思う様に唄う事ができ、賞まで貰えて良かったです。』

#### 【事務長賞】

田島 正子 (未練の波止場) … 『毎年、カラオケ大会に参加させて頂き、大好きな歌が唄えて感謝しています。』



上の写真、民謡クラブの皆さん

#### 【保護者会会長賞】

野口 栄一・八須 さと乃 (負けないで) … 『久しぶりのカラオケは、大変気持ち良かったです。少し寒かったけど、ビールが美味しかった!!』  
(野口)

#### 【課長賞】

添田 久子・藤野 彰人 (銀座の恋の物語) … 『相方が、藤野くんで良かった。タオルが貰えたので…』  
(添田)  
『練習をしたのに、音程をハズしまくりで御免なさい。』  
(藤野)





### 納涼祭（カラオケ）

#### 【自治会会長賞】

**金川哲也**

（ラブユー東京）

『久しぶりに大きな声を出して唄うカラオケは、とても気持ちが良く、唄い易かったよ。』

#### 【参加賞】

**田村晃作**

（君こそ我が命）

『カラオケのモニターを見てしまい、テンポがズれて上手く唄えなかつたなあ～残念。』

（⑩写真、上が野口・八須ア、下が添田・藤野ア）

### 3年連続で…

体育祭担当 細堀 隆紀

体育祭の日に勤務となり、今年は担当になりました。当時は晴天に恵まれ、双六から始まり車椅子リレーまで利用者と職員が一丸となって競技に取り組みました。最後のリレーの頃には真っ赤に日焼けをしている人が多く見られました。

### 《総合得点》

白組	紅組
255点	v s 240点
白組の総合優勝!!	

### 紅組団長

尾沢 幸子

—『団長として頑張ったけど負けてしまい悔しい～～。』

（⑩写真、パンで顔が隠れてアンパンマン？）



### 車椅子リレー（短）白組勝利

**新井宏明**（紅・財）『一生懸命、頑張った気がするんだよなー。』

（実は、大差でリードしていたのに敵の声援に手を振り、逆転負けてしまったそうです。）

### 車椅子リレー（長）紅組勝利

**大塚隆重**（紅・財）『もう少し距離が長ければ面白いのにね。』

**田村晃作**（白・財）『来年こそは、リレーで勝ちたい!!』

《最終種目、職員車椅子リレーで白組が逆転優勝!!》

**田島聖子**

昭和28年 6月19日生

平成20年 8月11日入所

入所間もない頃は、少し人見知りがありましたが、日々が経つにつれて馴れてきました。対話は難しいですが気軽に声を掛けて下さい。宜しくお願ひします。



### すごろく競争

**紅6勝・白2勝**

**野口・池田組**（紅・財）

『6が2回出て、勝ったど～』

（野口）

**内山・照内組**（紅・財）

『風でサイコロが飛んでしまい

小さい数字しか出なかった。』

（内山）

**笠原・新井組**（白・財）

『3年続けて白組、優勝に貢献出来て良かったです。』

（笠原）

**古瀬・富田組**（白・財）

『アンパンが、美味しかった♥』

（古瀬）

（⑩写真、黒内・内山ア）

### ボール蹴りリレー

紅組勝利

**沖山博孝**（紅・財）『すげえ～暑かったあー』

**金川哲也**（白・財）『一番手で緊張したけど、次の走者に渡せて、ホッとした。』

### 大玉運び競争

**紅0勝・白3勝**

『大玉運びというより、大玉飛ばしの様になってしまったが、白組の3連勝で得点が面白く…。』

### 玉入れ競争

**紅2勝・白0勝**

**添田久子**（紅・財）

『私は1個も入らなかったけど、中島さんが沢山入れたお陰で勝てたわ♥少しだけ見直したわ♥』

**田部井正人**（白・財）

引き分けだと思っていたらしく、負けと聞いて『え～ん、ウルウル』と、広告で涙拭いていました。

### 番場要（白・財）

『あんまり入らなかったな～。50cm位の距離しかなかったのに、2個位しか入らなかったよ。難しかったな～。』

（⑩写真、入りそうで入らない！（玉入れ））



【編集後記】 一大イベントの納涼祭も終わり、掲載した体育祭は、白組の逆転優勝と盛り上がりました。プロ野球では、巨人が13ゲーム差を逆転優勝!!個人的には阪神が好きなので残念です。なお、紙面に掲載されている個人的な写真・記事は本人の了解を得てあります。

編集委員

職員 伏島学・伊勢昌浩・折原絵美

利用者 尾澤幸子・金子芳男・浜野泰治・尾花弘